



学校だより

令和4年7月12日 第4号



京都市立北総合支援学校



校長室から

来週7月22日(金)で前期前半が終了します。4月の着任以来、コロナの情勢を見計らいながら、基本的な感染症対策を徹底して教育活動の充実に努めてきました。その中で、児童生徒が個々のできる姿を発揮して様々な学習に挑戦する様子を間近に見てきました。



「あおフェス」では、久しぶりの保護者の方々の参観の中、より一層張り切って活動に取り組むほほえましい姿がありました。青少年科学センターや水族館(中3)、ユニットでの見学・買物などの校外学習も徐々に再開しています。「飲食を伴わない」という制限の中ですが、帰校後の児童生徒の充実した表情から、学びの場としての地域で活動する大切さを再確認しています。夏休み明けも、情勢を見極めながら、様々な工夫で児童生徒の学びを保障していきたいと考えています。

さて、夏季休業まであと約2週間。コロナの増加傾向が気になるところですが、十分な換気や室温の調節など、児童生徒の体調に気を付けながら、残り日数を充実させていく所存です。夏季休業中は、ご家庭で過ごす日が多くなります。健康に留意しながら充実した日々を過ごし、授業再開の8月25日(木)には、元気いっぱいに登校してくれることを心待ちにしています。

校長 小田 健司

授業参観 ありがとうございました

今年度の授業参観は、4月～6月(5月あおぞらスポーツフェスタ2022を含む)は3日に分けて、7月は1日の中で時間を区切って、学部・学年別に実施してきました。どの回も多くの保護者の方々にお越しいただきました。「保護者のみ」のルール厳守だけでなく、参観者同士の距離をとるなどの様々なご配慮をいただき、大変感謝しております。保護者アンケートも多くの声をお寄せいただいている。特に、今年度からFormsでの回答方法も取り入れたことで、より多くの方から、より深い回答をいただいている。

設定日以外の参観については、コロナ禍以降、感染症対策のため、必要時に担任にお申し出いただくようにしています。今後もご理解ご協力をいただきますようお願いいたします。



参観アンケート 自由記述より

(回答の集計結果は、別の機会にお伝えします)

- 暑い中一生懸命頑張る子供達、引率の先生方に感動しました。学部ごとのあおフェスも人数的に見やすくて良かったです。
- 一人一人の特性に応じた方法が工夫されていて、みんな精一杯、自分の力を出して取り組んでいることが伝わってきました。
- 前に立つ先生が、視覚支援や実際する活動内容をモニターなどで流したら、より興味関心を持ったのではないかと思います。
- 待ち時間(皆がスタンバイして授業開始までの時間)が長いなと感じることがあります。

7月・8月の主な予定

※9月は裏面をご覧ください

7月	
13 水	(高)学校見学会
14 木	体重測定
15 金	小6修学旅行説明会 11:00～
19 火	高2校外学習(鉄道博物館)AM 整形外科相談 13:30～
21 木	給食終了日【13:20 下校】
22 金	全校児童生徒集会 授業終了【11:40 下校】
25 月	学校預り金再振替日
8月	
6 土～16 火	学校閉鎖
25 木	授業・給食再開 全校児童生徒集会 【13:20 下校】
26 金	小児内科検診 【13:20 下校】
29 月	(小)身体計測 【13:20 下校】
30 火	(中)身体計測 【13:20 下校】
31 水	(高)身体計測 【13:20 下校】

